

Exigen en Honduras evitar cierre de medios informativos



Tegucigalpa, 7 jun (RHC) Empleados del canal Globo TV en Honduras solicitaron al Comisionado Nacional de los Derechos Humanos, Roberto Herrera, que interceda ante el gobierno para evitar el cierre de medios de prensa y el desempleo de sus trabajadores.

La petición a ese organismo humanitario ocurre luego de que el último 20 de mayo la Comisión Nacional de Telecomunicaciones informó en Tegucigalpa que a una veintena de canales de televisión se les venció la licencia de operaciones.

Al respecto, denunció el director de Globo TeVe, David Romero, que en virtud de esa medida cerca de 75 trabajadores de su entidad quedaron cesantes, entre ellos periodistas, editores y camarógrafos.

En tanto, expresó el coordinador del Frente Nacional de Resistencia Popular, Juan Barahona, que el cierre de medios informativos constituye una represalia del gobierno hondureño ante las denuncias realizadas por esas instituciones contra la corrupción en el país.

También un grupo de estudiantes prosiguen la toma de la capitalina Universidad Nacional Autónoma de Honduras (Unah), en demanda de la derogación de recientes normas académicas adoptadas por esa alta casa de estudios.

Un comunicado del Movimiento Estudiantil Universitario señaló que las protestas se deben a que en la elaboración de las normas académicas impuestas por las autoridades del plantel no hubo participación del sector estudiantil.

Luego de manifestar que las normativas carecen de una visión objetiva de la realidad del estudiantado, los inconformes expresaron que el documento debe derogarse debido a la ausencia en él de una reforma curricular de las carreras.

También cuestiona que los métodos de enseñanza se basan en una formación memorística, con limitaciones en el proceso de evaluación docente "ya que no prioriza elementos como investigación y vinculación", difundió el diario Proceso Digital.

Representantes de los alumnos universitarios dijeron a medios de prensa que las protestas en la Ciudad Universitaria, iniciadas la víspera, continuarán hasta que la rectoría del plantel dialogue con el sector y acepte solucionar sus demandas.

En medio de la toma del recinto universitario, la vicerrectora académica de la UNAH, Rutilia Calderón, expresó que como consecuencia del plantón se afectan las clases de unos 40 mil estudiantes, y amenazó con expulsar del centro a los involucrados en las manifestaciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96066-exigen-en-honduras-evitar-cierre-de-medios-informativos>



Radio Habana Cuba